
PNRR: BRANCACCIO (ANCE), 'PER CRESCERE A ITALIA SERVONO GRANDI INFRASTRUTTURE E PICCOLE 
OPERE' 
      Roma, 12 mag. (Adnkronos) - Dal tavolo sul Pnrr convocato dal ministro 
Fitto a oggi "non ci sono stati ulteriori contatti". A dirlo è la  
presidente di Ance Federica Brancaccio, a margine della Conferenza e  
assemblea generale Fiec che si è svolta oggi nella sede  
dell'associazione a Roma. 
      "Noi siamo comunque facendo un lavoro di approfondimento sul  
monitoraggio - aggiunge - per avere un quadro chiaro e anche per  
cercare di portare una voce che non sia di contrapposizione tra grandi 
opere e opere minori nei comuni". "Perché noi - aggiunge - riteniamo  
che per crescere il nostro Paese abbia bisogno di grandi  
infrastrutture, ma anche delle piccole opere fondamentali per la  
riqualifica delle nostre città". 
 
(ECO) Costruzioni: l'italiano Petrucco al vertice della Federazione costruttori europei 
(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Roma, 12 mag - Sara'  
l'imprenditore italiano Pietro Petrucco il nuovo presidente  
della Federazione dei costruttori europei (Fiec). Petrucco,  
al momento vicepresidente sia dell'Ance che della Fiec,  
verra' nominato oggi pomeriggio al vertice della federazione  
europea, guidando un associazione che rappresenta 3 milioni  
di imprese che, con 1.602 miliardi di fatturato annuo,  
garantisce l'11,1% del Pil dei 27 Paesi europei. 'E' un  
momento molto interessante per esercitare questa funzione',  
e' il commento di Petrucco, a margine dell'assemblea della  
Fiec in corso a Roma. Due le priorita' citate da Petrucco. Il  
primo riguarda le regole sulla sostenibilita' degli immobili.  
'In Europa ci sara' molto da fare, sia per cercare insieme di  
avere regole economicamente compatibili, sia per cercare di  
fare si' che nel mettere degli step cosi' rigidi per gli  
obiettivi di riduzione delle emissioni e dell'Agenda 2030  
l'Ue contempli anche degli incentivi, vista l'enormita' dei  
volumi in gioco'. L'altro punto di attenzione sara' l'impegno  
per la ricostruzione dell'Ucraina 'che avra' dimensione  
gigantesche e vedra' l'Europa protagonista'. 
 
      COSTRUZIONI: PETRUCCO (ANCE) ALLA GUIDA FEDERAZIONE EUROPEA FIEC  
      a Roma l'assemblea delle federazione europea, focus su  
prospettive edilizia per rilancio economia 
 
      Roma, 12 mag. (Adnkronos) - Sarà Pietro Petrucco, vicepresidente  
dell'Ance, a guidare la Fiec, la federazione del'industria europea  
delle costruzioni a partire dalla primavera del prossimo anno. A  
designarlo è stata la conferenza e assemblea generale  
dell'organizzazione in corso a Roma presso la sede dell'Ance. Un  
appuntamento, dal titolo'Building our campaign for the 2024 Eu  
elections' che vede la partecipazione di 32 associazioni provenienti  
da 27 Paesi in rappresentanza di un settore costituito da 3 milioni di 
imprese, con 13 milioni di occupati e oltre l'11% del Pil europeo. 
 
      Al centro del lavori della conferenza ci sono le prospettive  
dell'edilizia, gettando lo sguardo oltre la crisi per contribuire  



concretamente al rilancio dell'economia dei diversi Paesi e le  
proposte per la redazione di un Manifesto comune in vista delle  
elezioni europee 2024, che sarà pubblicato in autunno e che  
raccoglierà i bisogni e le sfide prioritarie da indicare ai candidati  
politici. 
 
      Durante l'evento è stata presentata l'esperienza israeliana di  
costruzione di una città nel deserto. Tra i relatori della conferenza  
Michel Barnier, più volte commissario europeo e capo negoziatore Ue  
per la Brexit, e gli architetti Guy Miloslavsky e Aynav Ziv  
illustreranno il progetto ''Oases of innovation: Building Smart Cities 
in the Desert''. Tre sono i tavoli di approfondimento, sui temi  
dell'energia e della transizione ecologica, delle imprese e del  
mercato, e delle città del 2050. Interviene anche Enrico Giovannini,  
direttore scientifico Asvis (Alleanza italiana per lo sviluppo  
sostenibile), mentre il secondo e terzo saranno coordinati,  
rispettivamente, da Tim-Oliver Müller, direttore generale  
dell'associazione costruttori tedesca, e Paola Malabaila,  
vicepresidente Ance. 
 
      UCRAINA: PETRUCCO (FIEC), 'RICOSTRUZIONE SARA' LA GRANDE SFIDA CHE CI ASPETTA'  
      Roma, 12 mag. - (Adnkronos) - Questo è "un momento abbastanza  
interessante per accettare questa funzione". Lo ha detto Piero  
Petrucco, attuale vicepresidente Fiec e Ance commentando la sua  
designazione a presidente della Federazione Europea dell'industria  
delle costruzioni, nel corso dell'assemblea generale Fiec che si è  
svolta questa mattina a Roma. 
      Parlando delle sfide all'orizzonte sottolinea come "un grande tema  
penso possa essere connesso alla ricostruzione dell'Ucraina che ha  
dimensione gigantesche e che vede l'Europa in prima linea". Il  
vicepresidente di Fiec aggiunge come "in Europa ci sarà molto da fare, 
sia per cercare insieme di avere regole economicamente compatibili,  
sia per cercare di fare sì che nel mettere degli step così rigidi per  
gli obiettivi di riduzione delle emissioni e dell'Agenda 2030 l'Ue  
contempli anche degli incentivi, vista l'enormità dei volumi in  
gioco". 
 
      TRASPORTI: PETRUCCO (FIEC), 'PROGETTO GRANDI RETI INTERCONNESSIONE ANDRA' AVANTI'  
      Roma, 12 mag. - (Adnkronos) - "Della Tav non ne abbiamo mai parlato ma 
credo che il progetto delle grandi reti di interconnessione andrà  
sicuramente avanti" anche se dovessero esserci "momenti di difficoltà, 
legati alle singole situazioni dei Paesi". Lo ha detto Piero Petrucco, 
attuale vicepresidente Fiec e Ance, che assumerà questo pomeriggio il  
ruolo di presidente della Federazione Europea dell'industria delle  
costruzioni (Fiec). 
      "Anche la Germania -continua Petrucco- è in una situazione complicata  
dal punto di vista infrastrutturale ma anche se non ne abbiamo mai  
parlato può essere un altro tema su cui concentrarci". 
 
       
 
 
 



COSTRUZIONI: TAJANI , 'DECISIVO MOTORE CRESCITA, IMPEGNATI A ORIENTARE POLITICHE EUROPEE'  
      Roma, 12 mag. (Adnkronos) - "Il settore delle costruzioni, in Italia  
come in Europa, è un decisivo motore di crescita, lavoro e coesione  
sociale, e le imprese associate di Ance ne sono tradizionalmente  
protagoniste. Anche per questo, a tutela degli interessi del settore  
edilizio e dei cittadini europei, il Governo italiano sta lavorando  
per orientare le politiche europee". È questo il messaggio che il vice 
presidente del Consiglio e ministro degli Affari Esteri, Antonio  
Tajani, ha voluto mandare al congresso Fiec in corso a Roma. 
 
      "Puntiamo a individuare soluzioni di equilibrio tra ambizioni coerenti 
con il nostro impegno per la sostenibilità, anzitutto sul piano  
energetico, e pragmatismo volto a favorire la crescita nel rispetto  
delle peculiarità del nostro ricchissimo patrimonio edilizio,  
architettonico e paesaggistico", prosegue Tajani. "Vogliamo andare in  
questa direzione ad esempio con la Direttiva sulla prestazione  
energetica degli edifici. Con il sostegno dell'Unione Europea  
intendiamo promuovere incentivi per sostenere i costi della Direttiva, 
anche sfruttando le opportunità offerte da Repower EU e dal Piano  
Nazionale di Ripresa e Resilienza." 
 
      "Siamo consapevoli - dice Tajani - che per favorire una crescita  
virtuosa e condivisa di fronte alle sfide globali è fondamentale  
accompagnare le nostre aziende affinché siano sempre più protagoniste  
nei mercati internazionali. Per farlo -conclude il vice premier- in  
maniera efficace, abbiamo bisogno del contributo di tutte le forze  
reali che operano sul territorio. La nostra diplomazia della crescita  
è infatti concepita per e con le aziende, come un dialogo aperto e  
costante con associazioni di categoria, imprese, cittadini per  
esplorare nuove sinergie e opportunità di collaborazione". 
 


